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◎
千
種
保
健
福
祉
セ
ン
タ
ー

条
例
を
改
正

委
員
長
報
告

　　
セ
ン
タ
ー
の
料
金
を
値
上
げ
す
る

改
正
で
、
経
費
の
増
加
に
よ
り
い
た

し
か
た
な
い
と
判
断
。

　
利
用
料
の
上
限
を
決
め
る
も
の
で

す
が
、
お
そ
ら
く
値
上
げ
に
つ
な
が

る
も
の
。
特
に
フ
ィ
ッ
ト
ネ
ス
は
風

呂
を
利
用
す
れ
ば
無
料
だ
っ
た
も
の

が
、
２
０
０
円
必
要
と
な
っ
た
も
の

で
す
。
地
域
の
い
こ
い
の
場
と
な
っ

て
い
る
施
設
は
、
観
光
客
と
は
違
う

料
金
設
定
を
考
慮
す
べ
き
と
考
え
、

反
対
し
ま
す
。

　
地
元
自
治
会
が
指
定
管
理
者
と
な

っ
た
余
り
例
の
な
い
ケ
ー
ス
だ
が
、

石
油
高
騰
の
あ
お
り
を
受
け
、
管
理

者
の
要
望
の
声
も
聞
い
て
お
り
、
賛

成
し
ま
す
。

　
　
　
　
　
　
↓
賛
成
多
数
で
可
決

　　
施
設
利
用
料
金
の
入
浴
料
を
大
人

３
０
０
円
を
６
０
０
円
な
ど
に
改
正

す
る
も
の
で
、
施
設
の
運
営
上
い
た

し
か
た
な
い
も
の
で
す
。

　
庶
民
に
と
っ
て
は
大
幅
な
値
上
げ

で
あ
り
、
石
油
高
騰
は
国
民
に
経
済

的
被
害
を
与
え
て
お
り
、
直
接
自
治

体
か
ら
援
助
し
て
い
る
と
こ
ろ
も
あ

り
、
反
対
し
ま
す
。

　
そ
れ
ぞ
れ
の
管
理
者
か
ら
の
要
望

も
あ
り
、
改
正
す
る
も
の
。
ま
ほ
ろ

ば
の
湯
等
と
の
整
合
性
も
考
え
、
賛

成
し
ま
す
。

　
　
　
　
　
　
↓
賛
成
多
数
で
可
決

契
約
金
額

　
１
億
５
千
７
百
５
十
万
円

契
約
の
相
手
先

　
宍
粟
市
山
崎
町
宇
原
３
４
５

　
上
林
建
設
（株）
　

　
　
代
表
取
締
役
　
上
林
博
幸

　
県
の
総
合
庁
舎
が
ガ
ラ
空
き
に
な

る
と
い
う
状
況
の
も
と
、
新
庁
舎
早

期
着
工
が
い
か
に
道
理
に
か
な
わ
な

か
っ
た
も
の
か
は
っ
き
り
し
て
き
て

お
り
、
反
対
し
ま
す
。

　
　
　
　
　
　
↓
賛
成
多
数
で
可
決

ち
く
さ
高
原
レ
ク
レ
ー
シ
ョ
ン

施
設
条
例
等
を
改
正

委
員
長
報
告

新
庁
舎
公
用
車
棟
建
設
工
事

請
負
契
約
の
締
結
を
可
決

委
員
長
報
告

第23回

　第23回9月定例会は、9月5日から9月26日までの会期で開き、3議案が賛

成多数、15議案が全会一致で可決しました。

　平成19年度の12会計決算については決算特別委員会が設置され、11名の

委員で閉会中に審査を行います。

　決算委員長に山根昇議員、副委員長に秋田裕三議員を選出しました。

宍粟市議会９月定例会宍粟市議会９月定例会宍粟市議会９月定例会

　9月18日議員協議会において解決の為の調査方法をめぐ

り多くの議論が出る中、民生生活常任委員会において再度、

集中審議して調査することを決定しました。し尿券問題に

ついては新聞、ＴＶ報道にもとり上げられ、市民の方が心

配されていると思います。議会としても早く解明できるよ

う尽力していきます。

し尿券問題についてし尿券問題について

市施設料金値上げ可決市施設料金値上げ可決

反
対
討
論

山
下
　
由
美

反
対
討
論

山
根
　
昇

反
対
討
論

岡
前
　
治
生

賛
成
討
論

藤
原
　
憲
男

賛
成
討
論

大
上
　
正
司


